

海洋食品科 3年生の課題研究で地元の海藻を利用したレシピを考えました。

今回は4つのレシピを掲載しました。ぜひ参考にご家庭でも調理してみてください。



ハンバーグ



うどん



ポキ



コロッケ

ケータイ安全教室を開催しました。

9月5日（水）にグリー株式会社社会貢献チームネットモラルエバンジェリスト
小木曾 健先生によるケータイ安全教室を開催いたしました。

全校生徒がSNSのルールやマナーなど、スマホの安全利用について学びました。



シーポートライン有限会社の方々が来校されました。

7月11日(水)5時間目、海洋技術科の3年生を対象に進路選択に向けて有意義な話をさせていただきました。多くの先輩方が船舶職員として従事しています。説明会では先輩方の様子や仕事内容、休暇など、多くの魅力を紹介させていただきました。



クラスマッチを実施しました。

平成30年6月8日(金)に、クラスマッチを実施しました。天候にも恵まれ、各種目で白熱した試合が行われました。勝利のためにチームで協力する姿や仲間の声援がとても印象的でした。



ソフトボール

優勝	海洋産業科	2年
第2位	海洋産業科	1年
第3位	海洋産業科	3年
第3位	海洋技術科	2年



男子バスケットボール

優勝	海洋技術科	2年
第2位	海洋産業科	3年
第3位	海洋食品科	3年



女子バスケットボール

優勝	海洋産業科	3年
第2位	海洋食品科	3年
第3位	海洋食品科	2年

卓球

優勝	海洋産業科	1年	村松 龍一
第2位	海洋産業科	3年	塚本 夏永
第3位	海洋産業科	1年	富田 瑛士

バドミントン

優勝	海洋技術科	3年	清水 楓真・杉山 勘太ペア
第2位	海洋産業科	2年	清水 海・添田 颯斗ペア
第3位	海洋技術科	3年	檜山 朝比・根本 玲雄ペア

フットサル

優勝 海洋産業科 2年
第2位 海洋産業科 3年B
第3位 海洋産業科 3年A

交通安全講話を実施しました。

6月5日（火）5時限目に茨城県ひたちなか警察署から講師をお招きして「平成30年度交通安全講話」を開催しました。講話では、茨城県内の交通事故発生状況や自転車運転者の危険行為が引き起こす事故、事例等の紹介が行われました。（一時不停止、信号無視）また、自転車保険の必要性や自転車の正しい走行法などお話ししていただき、大変有意義な講習となりました。平野警部補ありがとうございました。



講師 平野 秀光 警部補



お礼の言葉を述べる逢坂生徒会長

5月18日（金）茨城県漁業調査船いばらき丸での実習

いばらき丸の乗組員の協力のもと、海洋技術科3年（16名）が乗船し船舶への知識・技能をさらに高めるために、船内見学のほか非常操舵方法やエンジンの始動・停止方法について実践的な実務を体験してきました。



5月9日（水）4時間目に本校体育館にて、生徒総会が実施されました。

生徒会役員の進行のもと、全員が総会に積極的に参加していました。部活動も含め、様々な学校行事を活発にしていきましょう。

